

RA.PE.TOU

Bazas-Langon 40^{ème} !

La 40^e édition de Bazas-Langon a été une belle réussite. Cet événement sportif majeur du Sud-Gironde s'est déroulé le 5 mars dernier. Un grand nombre de coureurs avait répondu présent, le soleil était de la partie et pas moins de 54 maillots verts des RAPETOU ont pris le départ depuis Bazas ou Coimères.

Un grand bravo à tous les coureurs et notamment à Juliane Lelièvre qui réalise un magnifique chrono en 1h40 sur le semi. Félicitations également à Jean-Michel Gadras qui, à 64 ans, court encore à presque 15 km/h de moyenne sur Coimères-Langon (12 km). Les RAPETOU ont, comme d'habitude, remporté le trophée de l'équipe la plus représentée et sont montés en groupe sur le podium. La journée s'est poursuivie dans la bonne humeur au complexe sportif de Toulenne autour d'un repas d'après-course où les coureurs pouvaient échanger sur leur performance du matin. Nul doute que nos amis et voisins du Stade Langonnais seront aussi nombreux à Toulenne le 14 mai prochain pour la 30^{ème} édition de la Cavale des RAPETOU !

Prochaines dates :

- 14 mai : Cavale des RAPETOU
- 10 et 11 juin : week-end à Durfort dans le Tarn (Desperado Trail)

N'hésitez pas à vous inscrire sur le site des RAPETOU : <https://www.rapetou-toulenne.com/>

Pour tout renseignement : toulenne.rapetou@gmail.com

